

Insolite | Son déménagement commencé mercredi a pris plus de temps que prévu, en raison de difficultés apparues au fur et à mesure des opérations. Il trône enfin devant le lycée JBD.

► Racines récalcitrantes

Le chantier de déracinement du magnolia pluricentenaire, planté devant l'ancienne cité administrative promise à la démolition pour laisser place à un nouveau quartier, a débuté mercredi sous l'œil avisé de Bernard Pical, le pépiniériste alésien chargé par la mairie de coordonner

les opérations de préparation et de transfert.

Lors de la première tentative de levée de l'arbre, la grue acheminée sur place s'est révélée pas assez puissante et on a découvert que de grosses racines s'étaient faufilees dans les fondations de l'ancien hôpital. L'arbre et sa motte de terre pesant plus que prévue, il a fallu amener une grue plus puissante de 300 T de Fos-sur-Mer.

